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平成２９年第３回安城市議会定例会《 一 般 質 問 通 告 事 項 》  

９月４日（月） 

 

① 1 7 番  大 屋 明 仁 議 員 ( 1 0 時 )  

１ 国における森林環境税（仮称）の検

討状況と市における取り組みについて 

（1）森林環境税について 

（2）矢作川水源の森の保全について 

２ 市の医療提供体制について 

３ 国民健康保険の県単位化について 

（1）概要について 

（2）平成３０年度以降の市の国民健康

保険税について 

 ４ 防犯、交通安全について 

 （1）防犯灯について 

 （2）防犯カメラについて 

 （3）チャイルドシートの貸出制度について 

 ５ 名鉄南桜井駅周辺の交通対策について 

 （1）駅の利用状況について 

 （2）周辺企業への通勤状況について 

 （3）通勤時の渋滞対策について 

 ６ 小川揚水機場跡地の公園整備について 

 ７ 副市長の体制について 

 

② 1 4 番  今 原 康 徳 議 員 ( 1 1 時 )  

１ 公共施設等総合管理計画について 

（1）予防保全の考え方について 

（2）点検調査方法について 

（3）公共施設の役割について 

（4）防災・減災について 

２ 多文化共生について 

（1）第２次多文化共生プランについて 

（2）地域との関わりについて 

 

③ 1 2 番  辻 山 秀 文 議 員 ( 1 3 時 )  

１ 市長マニフェストと市の将来像につ

いて 

（1）市長４期目の中間評価と課題につ

いて 

（2）市の将来像について 

２ 交通安全対策について 

（1）一方通行道路の表示について 

（2）通学路の安全確保について 

（3）信号機のＬＥＤ化について 

３ 自動走行実証実験事業について 

（1）自動運転の結果について 

４ 紙おむつのリサイクルについて 

  

 

５ 学校教育について 

（1）中学校における昼寝の導入について 

 （2）キッズウィークの導入について 

６ 受動喫煙対策について 

 （1）駅の喫煙所について 

（2）受動喫煙防止対策実施施設認定制度

について 

 

④ 2 2 番  白 山 松 美 議 員 （14 時） 

１ 小中学校の普通教室へのエアコン設 

置について 

２ 犬のふん害対策について 

３ 市民憲章について 

（1）自治基本条例との整合性について 

（2）告知について 

（3）遵守について 

（4）見直しについて 

 ４ 市公式ウェブサイトへの市長の書き

込みについて 

 （1）議会・議員に対する市長の考えにつ

いて 

 （2）市の対応について 

 （3）ウィーン会議について 

 （4）コストについて 

 ５ 市民の声「市長への疑問」について 

 

⑤ 1 0 番  鈴 木  浩 議 員 ( 1 5 時 )  

１ 消防団員について 

（1）確保の現状について 

（2）機能別団員の訓練等について 

（3）元消防団員、元消防職員の活用に

ついて 

２ 耐震補助金等について 

（1）木造住宅耐震改修の現状について 

（2）木造住宅耐震シェルター整備費補

助金について 

（3）防災ベッドの補助について 

（4）感震ブレーカー設置補助制度につ

いて 

３ 水害対策について 

（1）現状について 

（2）排水路の改修について 

（3）低地の水害対策について 
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４ 新幹線三河安城駅について 

（1）利用状況及び駅周辺のにぎわいに

ついて 

 （2）「ひかり号」の停車について 

 

⑥ 2 6 番  宮 川 金 彦 議 員 ( 1 6 時 )  

１ 名鉄新安城駅の橋上化について 

（1）2018 年度の工事着手について 

（2）市が事業費の９５％負担することに

ついて 

（3）その他必要となる費用について 

(4) 地下通路の安全性について 

（5）鉄道の高架化について 

２ 南明治第三土地区画整理事業について 

３ 国民健康保険の県単位化について 
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９ 月 ５ 日 （ 火 ）  

 

⑦ 1 8 番  野 場 慶 徳 議 員 ( 1 0 時 )  

１ 名鉄新安城駅周辺のまちづくりにつ

いて 

（1）名鉄新安城駅橋上化事業の現状につ

いて 

（2）駅前広場について 

（3）名鉄新安城駅と北部地域のネットワ

ークについて 

２ アンフォーレオープン後の状況につ 

いて 

（1）オープン後に見えてきた課題等につ

いて 

（2）駐輪場・駐車場について 

（3）中心市街地への回遊性について 

３ 産業振興施策について 

（1）安城ビジネスコンシェルジュ 

(ＡＢＣ)について 

（2）ビジネスプランオーディションにつ

いて 

（3）商店街振興策の見直しについて 

 

⑧ 2 5 番  深 谷 惠 子 議 員 (11 時) 

１ 防災行政について 

（1）同報無線の設置について 

２ 婚姻歴のないひとり親家庭への寡婦

（夫）控除のみなし適用について 

３ あんジョイプラン 7 の進捗状況につ

いて 

 

 

⑨ 2 番  松 本 佳 栄 議 員 ( 1 3 時 )  

１ 妊娠・出産後の支援について 

（1）お誕生記念ここから健康事業につ

いて 

（2）産後の不安のある人への支援につ 

いて 

２ 認知症等の高齢者支援について 

（1）認知症サポーターについて 

（2）行方不明高齢者の対応について 

（3）在宅医療・介護連携の推進について 

３ スポーツ振興について 

（1）国際大会等の中長期的ビジョンに 

ついて 

（2）各種大会の誘致に向けてのハード 

整備について 

４ 油ヶ淵について 

（1）アクション油ヶ淵について 

（2）油ヶ淵水辺公園の一部供用開始に

ついて 

  

（3）開園後の運営について 

（4）あんくるバスの乗入れについて 

 

 

⑩ 1 1 番  石 川  翼 議 員 ( 1 4 時 )  

１ あんくるバスについて 

（1）運行形態の次期見直しについて 

（2）バス停の環境について 

２ 市役所庁舎の防犯対策について 

（1）市職員を脅した案件について 

（2）今後の対策について 

３ 水道事業に係る市民アンケート調査

について 

（1）背景について 

（2）アンケート結果について 

４ 住吉町３丁目地内の住宅開発事業に

ついて 

（1）市長同意の条件について 

 

⑪ 4 番  小 川 浩 二 郎 議 員 ( 1 5 時 )

１ 三河安城駅南地区の市街化編入につ

いて 

（1）将来のまちづくりについて 

（2）事業手法について 

（3）業務代行方式について 

（4）現在の進捗状況について 

（5）ロードマップについて 

（6）事業費について 

（7）事業効果について 

２ 三河安城北部地区の今後のまちづく

りについて 

（1）三駅に囲まれた地域の今後について 

３ 子育て世代の定住対策について 

（1）今後の対策について 

４ 財政調整基金の今後の見通しについて 

５ 今後の農業について 

（1）担い手対策について 

（2）特産果樹の今後の施策について 

 


